

EL NUEVO GABINETE DEBE GARANTIZAR LOS DERECHOS DE TODAS Y TODOS

Nuestro país se encuentra duramente golpeado por la pandemia. Habría más de 500 mil personas infectadas(1) y tendríamos más de 43 mil fallecidos(2) por coronavirus. Penosamente nos hemos convertido en el tercer país con mayor mortalidad a nivel global. Vivimos una tragedia excepcional que ha colocado a millones de ciudadanos y ciudadanas en situación de enfermedad, desempleo y hambre.

Frente a esta situación urge que las autoridades actúen de inmediato proponiendo políticas y medidas concretas que respondan a esta grave crisis y no a intereses particulares, corporativos o empresariales. La denegación de confianza al Gabinete Cateriano, más allá del cuestionable desempeño de grupos políticos identificables, debe ser respetada y asumida como un llamado de atención al gobierno para que priorice la vida, la salud y el bienestar de todas y todos.

Corresponde al Congreso de la República atender la emergencia estableciendo puentes de diálogo, y al Ejecutivo, concertar con las fuerzas vivas del país, expresadas en las comunidades, organizaciones sociales, gremios sindicales, iglesias, partidos políticos, entre otros, para definir una agenda que ponga en el centro del diálogo el derecho a la vida, a la salud, al trabajo, que garantice una política de subsidio universal y erradique toda forma de violencia, exclusión, corrupción y discriminación.

Las organizaciones abajo firmantes reafirmamos nuestra disposición a sumar en la construcción de los cambios urgentes que el país demanda.

Perú, 06 de agosto del 2020

^[1] Proyección tomando como referencia datos del MINSA. Véase: Sala Situacional Covid-19 Perú, MINSA. Enlace: https://covid19.minsa.gob.pe/sala_situacional.asp

^[2] Declaraciones Pilar Mazetti. Enlace: https://gestion.pe/peru/coronavirus-peru-cerca-de-43000-perua-nos-habrian-fallecido-producto-del-covid-19-segun-pilar-mazzeti-cuarentena-estado-de-emergencia-covid-19-nnd c-noticia/